

ACTA OTORRINOLARINGOLÓGICA ESPAÑOLA: UNA NUEVA ETAPA

DR. MIQUEL QUER AGUSTÍ
DIRECTOR

Con este número se inicia una nueva etapa de nuestra revista marcada por dos acontecimientos: por un lado el cambio de Editorial y por otro lado la nueva dirección consecuencia de las últimas elecciones en nuestra Sociedad.

Mis primeras palabras como director quieren ser para reconocer y agradecer el trabajo desarrollado por mi antecesor el **Profesor Joaquín Poch Broto**, cuya magnífica labor, arropada por toda la Junta Directiva anterior, fue determinante para alcanzar el prestigio actual. También debo agradecer a la Editorial Garsi su trabajo y esfuerzo para editar nuestra revista durante todos estos años.

La nueva editorial, el **Grupo Editorial SANED** llega con nuevas ideas y afán de superación. Su objetivo es mejorar la calidad de nuestra revista y aumentar su difusión e impacto científico.

Mi labor se verá sostenida por los miembros de la Comisión de Redacción y Edición, doctores **J.P. Rodrigo Tapia, P. Gil Lozaga y J.A. Rosell Antón**, así como por toda la Junta Directiva de nuestra Sociedad. El Acta Otorrinolaringológica Española debe aportar a sus lectores informaciones científicas que sean de utilidad para el diagnóstico y tratamiento de

nuestros pacientes, así como para el progreso de nuestra especialidad.

Dentro de los objetivos que nos hemos marcado para los próximos años quiero destacar como prioritario el seguir mejorando la calidad del Acta Otorrinolaringológica Española y su impacto científico. Para ello queremos empezar por disminuir el tiempo de espera en la aceptación y la posterior publicación de los artículos. Es fundamental reducir esta espera, dado que los trabajos deben ser difundidos lo más rápidamente posible, en beneficio tanto de los autores como de los lectores. Tenemos la intención de introducir un artículo de revisión por invitación en cada número y deseamos disminuir progresivamente el peso de los artículos sobre casos clínicos. Revisaremos las normas editoriales para adaptarlas a los objetivos sugeridos. Estudiaremos la fórmula para poder ofrecer la revista completa en Internet para socios y suscriptores. Finalmente se ha desarrollado un nuevo formato que busca ofrecer una revista más adaptada a los tiempos actuales.

En definitiva nuestro trabajo busca lograr una revista mejor, pero necesitamos que los autores y los lectores nos hagan llegar sus sugerencias y críticas para que podamos tener el Acta Otorrinolaringológica Española que todos queremos.